



## Los decanos de Economía apuestan por los títulos dobles con universidades europeas

Salamanca acoge a 80 representantes de estudios económicos

R.D.L. | SALAMANCA

Poner en marcha títulos dobles con universidades europeas, llegar a acuerdos sobre qué titulaciones de grado podrían reducirse a 3 años y fijar las materias que se ponderarán en la futura "reválida" de Bachillerato son algunos de los temas sobre los que ya han comenzado a debatir los decanos y representantes de titulaciones de estudios económicos, 80 de 50 universidades, que desde ayer y hasta hoy se reúnen en Facultad de Eco-

nomía de Salamanca.

En la primera jornada, los decanos se han centrado en los cambios en las pruebas de acceso a las universidades. Al respecto, Ana María López, presidenta de la Conferencia de Decanos de Economía, aseguró que la intención es que las materias ponderadas para el acceso sean similares a las que ahora existen con la PAU.

Además, en el deseo de avanzar hacia la internacionalización, los responsables de los estudios de

Economía apuestan por títulos dobles con universidades europeas. "Así nos posicionáramos con mayor fuerza en el mundo", añadió Ana M<sup>a</sup> López.

Por su parte, el anfitrión, Javier González Benito, explicó que otro gran reto es lograr un acuerdo sobre el 3+2. Al respecto, el decano de Salamanca considera que lo idóneo es mantener Economía y ADE con 4 años, mientras que se muestra partidario de hacer títulos de 3 para otras materias.



Representantes de estudios de Economía de toda España. | GUZÓN